
Dehnbare Sensoren und Leiter für dreidimensionale Bauteile
 

Dehnbare Sensoren und Leiter für dreidimensionale Bauteile

  

Bewertung: Noch nicht bewertet 
Preis
ermäßigter Preis4,39 €

4,70 €

Netto-Preis: 4,39 €

Enthaltene MwSt.: 0,31 €

Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt 

Beschreibung Smarte Materialien und embedded electronics schaffen die Voraussetzung für innovatives Design und neue Anwendungen im
Bereich intelligenter Textilien, Elektronikverbindungen, Bedienelementen und Displays. Das Fraunhofer-Institut für Silicatforschung (ISC)
arbeitet an Materialien und Produktionstechnologien, um die Einsatzpotenziale von dehnbaren Sensoren und Leitern nutzbar zu machen und
Produktideen zu beschleunigen. // Smart materials and embedded electronics create the preconditions for innovative designs and new
applications in the realm of intelligent textiles, electronic connectivity, operational controls and displays. The Fraunhofer-Institut für
Silicatforschung (ISC) focuses its research on materials and production tech- nologies, to better utilize the application potential of stretchable
sensors and conductors and to accelerate novel product ideas.   
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